
Несмотря на снижение цен на 
мировых рынках бумажной 

продукции, прошедший год стал 
для АО «Волга» годом роста, 
главным образом, за счет уве-
личения объемов реализации 
газетной бумаги. 

Для финансовой службы, 
принимающей участие во всех 
ключевых направлениях дея-
тельности АО «Волга», 2019 год 
был плодотворным. Многое уже 

удалось сделать для повышения 
прибыльности и инвестиционной 
привлекательности компании, 
но еще многое нам предстоит. 

Сегодня активно ведется 
разработка долгосрочной стра-
тегии предприятия с амбициоз-
ной целью завершить данный 
процесс до конца 2020 года. Ос-
новные задачи, которые стоят 
перед сотрудниками в этом на-
правлении на данный момент, –  

это работа над расширением 
продуктовой линейки и даль-
нейшее увеличение производ-
ственных мощностей. Помимо 
этого, много внимания уделя-
ется повышению операционной 
эффективности и поиску скры-
тых резервов по ключевым на-
правлениям деятельности ком-
пании. Эти задачи приобретают 
особую важность именно сей-
час, когда весь мир столкнулся 

с новыми вызовами и находится 
на пороге трансформации. 

На текущий момент АО «Вол-
га» продолжает реализацию 
масштабной инвестиционной 
программы, предполагающей 
как модернизацию действу-
ющих, так и создание новых 
производственных мощностей. 
Нашим общим достижением 
является завершение в 2020 
году строительства нового цеха 
по производству термомеха-
нической массы. Реализовать 
данный проект в срок было бы 
невозможно без активного уча-
стия финансовой службы. Мы 
критически проанализировали и 
существенно улучшили систему 
контроля за исполнением бюд-
жета, а также провели большую 
работу по документационному 
обеспечению финансирования 
строительства, в том числе с 
использованием льготного кре-
дитования от Фонда развития 
промышленности.

Многое сделано в сфере 
кредитного контроля и взаи-
модействия с банками. Унифи-

цированы условия договоров с 
банками, существенно повыше-
на эффективность мониторинга 
их соблюдения и прогнозиро-
вания. В результате с 1 января 
2019 года по настоящее время 
отсутствуют штрафные санк-
ции и претензии от кредиторов, 
что положительно сказывается 
на репутации АО «Волга» как 
добросовестного заемщика и 

надежного партнера ведущих 
банков России. 

Следует также отметить ряд 
важных достижений прошед-
шего года в сфере ведения бух-
галтерского и налогового учета, 
а также при подготовке финан-
совой отчетности компании. 
Усилия финансовой службы по 
оптимизации учетных процес-
сов позволили уменьшить сроки 
ежемесячного закрытия в 2019 
году в среднем на 5 дней. Отчет-
ность 2019 года по Российским 
стандартам бухгалтерского 
учета (РСБУ) была подготовле-
на и проверена аудиторской 
компанией ООО «Фин-Аудит» 
в рекордно короткие сроки. 
По результатам выполненных 
процедур было получено безо- 
говорочное заключение. В про-
шедшем и текущем годах отсут-
ствовали также санкции со сто-
роны налоговых органов.

Большое внимание уделя-
ется сегодня повышению до-
верия внешних пользователей 
к финансовой отчетности АО 
«Волга». При этом одним из 
ключевых факторов является 
предоставление заинтересо-
ванным лицам полной и досто-
верной информации для при-
нятия решений. Для этих целей 
как нельзя лучше подходит 
финансовая отчетность, под-
готовленная в соответствии с 
международными стандартами 
(МСФО). В 2019 году мы полу-
чили заключение от компании 
АО «КПМГ» (один из мировых 
лидеров рынка аудиторских ус-
луг), свидетельствующее, что 
данная отчетность отражает до-
стоверно во всех существенных 
аспектах положение и финан-
совые результаты АО «Волга» 
и его дочерних обществ. Во- 
зобновление сотрудничества с 
«АО КПМГ», а также полученные 
результаты являются важным 
шагом на пути к информацион-
ной открытости, увеличению 
конкурентоспособности и инве-
стиционной привлекательности 
нашей компании.

Событие

2

Представители Минэкономики 
Нижегородской области посетили 
АО «Волга» и провели совещание 
с руководством АО «Волга» по 
вопросу реализации приоритетного 
инвестпроекта в сфере 
освоения лесов

СТРАНИЦА

Профессия
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Архивариус АО «Волга» Людмила 
Анатольевна Охлопкова всю 
свою жизнь работает с людьми 
и документами. Сегодня она 
рассказывает нашим читателям об 
этой интересной профессии

СТРАНИЦА

Юбилей

6

Красивый юбилей отметила работница 
энергоцеха нашего предприятия 
Валентина Павловна Лебедева. 14 июня 
ей исполнилось 60 лет, тридцать пять из 
которых она трудится на бумкомбинате 
«Волга»

СТРАНИЦА
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 Официально  

С какими финансовыми результатами АО «Волга» завершило 2019 год, каким 
инвестпроектам и направлениям будет уделяться особое внимание в текущем 
году, и как решается задача по обеспечению бесперебойной работы компании в 
непростых экономических условиях, вызванных пандемией коронавируса, – об 
этом и многом другом рассказал нашей газете заместитель генерального дирек-
тора – директор по экономике и финансам Сергей Ломакин.

Окончание на 2 странице

О финансах  
из первых уст

В 2019 году были 
достигнуты результаты по 
оптимизации и усилению 
контроля в сфере 
управления дебиторской 
и кредиторской 
задолженностью, 
а также введению 
соответствующих 
регламентов. Это 
позволило снизить 
риски, связанные с 
неоплатой покупателями 
отгруженной 
продукции и улучшить 
взаимоотношения с 
поставщиками.

Заместитель генерального директора – 
директор по экономике и финансам  
Сергей Ломакин

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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Осмотрев производственную пло-
щадку и новую линию в цехе тер-

момеханической массы, представители 
Минэкономики Нижегородской обла-
сти отметили, что, несмотря на непро-
стую экономическую ситуацию на ми-
ровых рынках, вызванную пандемией 
коронавируса, руководству АО «Волга» 
удалось в срок запустить в опытно-про-
мышленную эксплуатацию новую про-
изводственную линию.

Это стало возможным благодаря со-
вместной профессиональной работе 

специалистов АО «Волга», подрядчиков 
проекта и производителя оборудова-
ния Anrdritz Group (Австрия).

«Из-за пандемии COVID-19 специа-
листам фирмы Anrdritz пришлось вер-
нуться в Австрию на этапе ввода в экс-
плуатацию оборудования, – отметил 
генеральный директор АО «Волга» Сер-
гей Пондарь. – Мы договорились про-
должить работу на удаленном доступе, 
чтобы ввести новую линию ТММ в срок. 
И это решение оказалось правильным. 
Иностранные специалисты консульти-

ровали нас дистанционно при запуске 
линии ТММ». 

Реализация данного проекта позво-
лит создать новые рабочие места, рас-
ширить номенклатуру выпускаемой 
продукции, большая часть которой 
в настоящее время отправляется на 
экспорт.

Напомним, что с января 2020 года 
начался процесс заготовки лесосырья 
для обеспечения производственных 
мощностей АО «Волга» на лесозагото-
вительных участках общей площадью 
более 100 тысяч гектаров в Варнавин-
ском районе Нижегородской области. 
Таким образом, компания завершила 
формирование производства полного 
цикла: от заготовки сырья до реализа-
ции готовой продукции, став вертикаль-
но интегрированной лесопромышлен-
ной компанией.

 Официально  

 Событие  

 Новости отрасли  

Текущая ситуация с распростране-
нием коронавирусной инфекции ставит 
перед коллективом АО «Волга» новые 
задачи. Несмотря на все предпринятые 
меры, нас ждет глубокий кризис, вы-
званный общей ситуацией в мировой 
экономике, который по оценкам руко-
водства продлится как минимум до кон-
ца 2020 года. Тем не менее, мы активно 
работаем над снижением негативно-
го воздействия внешних факторов на 
наше предприятие. Руководством 
компании при поддержке финансовой 
службы проведены переговоры с клю-
чевыми поставщиками и достигнуты со-
глашения об отсрочке платежей за газ, 
а также ряда арендных платежей. Про-
ведена работа по включению АО «Вол-

га» в список системообразующих пред-
приятий, а также совместно с блоком, 
курирующим взаимодействие с орга-
нами государственной власти, поданы 
заявления в профильные министерства 
для получения дополнительных льгот 
для организаций, пострадавших от си-
туации с распространением коронави-
руса. За счет расширения взаимодей-
ствия с банками нами получены более 
выгодные ставки кредитования. Поми-
мо обеспечения бесперебойной работы 
предприятия в кризисной ситуации мы 
постоянно ищем пути наиболее эффек-
тивного взаимодействия как в рамках 
финансовой службы, так и с другими 
подразделениями АО «Волга». Приме-
няем новые, более прогрессивные 
способы организации труда. На наших 
глазах распространяется операционная 

модель с развитой ИТ-инфраструкту-
рой, значимой долей удаленного персо-
нала. Значительная часть сотрудников 
финансовой службы работала удаленно 
в течение апреля и мая 2020 года, что 
никак не отразилось на выполнении по-
ставленных задач.

Все вышеперечисленное позволяет 
нам сохранять уверенность в том, что АО 
«Волга» достойно покажет себя в усло-
виях текущей неопределенности. Хочу 
поблагодарить каждого сотрудника фи-
нансовой службы за ежедневный вклад 
в функционирование и развитие компа-
нии. Большое спасибо также коллегам 
из других отделов и служб за эффектив-
ное и слаженное взаимодействие!

Сергей Ломакин, 
заместитель генерального директора –  

директор по экономике и финансам

О финансах из первых уст
Окончание. Начало на 1 странице.

Представители Минэкономики 
Нижегородской области посетили  
АО «Волга»
В рамках визита Министра экономического развития и инвести-
ций Нижегородской области И.Н. Норенкова в АО «Волга», состо-
явшегося 28 мая текущего года, прошло выездное совещание с 
руководством предприятия по вопросу реализации приоритет-
ного инвестиционного проекта в сфере освоения лесов «Стро-
ительство второй линии по производству термомеханической 
массы (ТММ)».

Алексей Моисеев

Россия снизила 
объемы 
экспорта 
газетной бумаги 
на 9,7%
По данным таможенной стати-
стики в январе-апреле 2020 г. 
внешнеторговый оборот России 
составил 184,9 млрд долл. и по 
сравнению с январем-апрелем 
2019 г. сократился на 15,0%. 

Снизились физические объемы 
экспорта необработанных лесома-

териалов на 23,8%, пиломатериалов –  
на 9,8%, бумаги газетной – на 9,7%, 
при этом возросли объемы поставок 
фанеры клееной на 9,5%, целлюлозы –  
на 8,4%.

Источник:

Макулатурный 
картон будут 
производить  
в Хабаровском 
крае
В Хабаровском крае откроют 
предприятие по выпуску карто-
на из вторичного сырья, об этом 
сообщает пресс-служба губерна-
тора и правительства региона.

Уже закончен монтаж линии кар-
тоноделательной машины произ-

водительностью 2 тыс. тонн в месяц, 
из бумажных отходов планируется 
изготавливать картон для техниче-
ских нужд. На начальном этапе на 
заводе будут работать 55 человек. 
Инвестиции по реализации проекта 
составили 150 млн руб. Сейчас ре-
шается вопрос о включении завода в 
число резидентов территории опере-
жающего социально-экономического 
развития.

Источник: 

Министр экономического развития и инвестиций Нижегородской области И.Н. Норенков  
посетил производственную площадку АО «Волга» и новую линию в цехе термомеханической массы
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Региональные 
новости  
Нижегородцы выберут 
общественные 
пространства для 
благоустройства в рамках 
нацпроекта 1 июля на 
избирательных участках
Нижегородцы смогут проголо-
совать за общественные тер-
ритории, которые будут благо-
устроены в 2021 году в рамках 
национального проекта «Жилье и 
городская среда». 

При этом основное голосование за эти 
объекты пройдет в режиме онлайн в 
18 городах региона с численностью 
населения свыше 20 000 человек с 23 
июня по 6 июля 2020 года.
Принять участие в голосовании смогут 
граждане России в возрасте от 14 лет, 
живущие на территории муниципаль-
ного образования, в котором оно про-
водится. Итоги будут опубликованы 
на сайте: golosza.ru 7 июля 2020 года. 
Напомним, в 2020 году в Нижегород-
ской области в рамках национального 
проекта «Жилье и городская среда» 
планируется благоустроить более 100 
общественных пространств. На эти ра-
боты направят 1,2 млрд рублей.

Источник:

Действие льготных 
проездных возобновилось 
в Нижегородской области 

Чтобы разблокировать льгот-
ную транспортную карту, про-
длить срок действия ранее 
купленного проездного или 
приобрести новый, необходимо 
приложить свою транспортную 
карту к валидатору у кондук-
тора или к стационарному тер-
миналу. После этого пассажир 
получит распечатанный чек о 
продлении действия проездно-
го и билет.

Чтобы продлить электронные льгот-
ные проездные на 20 и 40 поездок, 
пассажирам нужно приложить свою 
транспортную карту к устройству про-
верки баланса «Ситикард» на любой 
станции нижегородского метро или в 
МФЦ Нижнего Новгорода. Также можно 
продлить такой проездной с помощью 
мобильного телефона на платформе 
Аndroid с функцией NFC и установлен-
ным приложением «Ситикард». Если 
нет возможности продлить льготный 
проездной указанными способами, 
пользователь может обратиться в 
пункт обслуживания оператора.
Такими же способами можно продлить 
неиспользованные поездки по льгот-
ным проездным студентов на Ниже-
городской канатной до-
роге.

Источник:

Среди представленных инициатив, следует 
выделить:
1. Норму о детях как «важнейшем достоянии России».
2. Понятие брака как «союза мужчины и женщины».
3. Расширение полномочий парламента.
4. Запрет чиновникам, депутатам и судьям иметь граж-

данство или вид на жительство в других странах.
5. Ограничение количества президентских сроков.
6. Приоритет Конституции над международными согла-

шениями.
7. Усиление социальных обязательств и закрепление госу-

дарственных социальных гарантий.
8. Кандидат в президенты должен не менее 25 лет посто-

янно проживать в России.
9. Положение об уважении к истории, её защите и недопу-

щении фальсификации.

10. Содействие развитию предпринимательства и частной 
инициативы.

11. Регулярная индексация пенсий.
12. Участие местных органов власти в медпомощи гражда-

нам.
13. Формирование Госсовета РФ самим президентом.
14. Дума может получить право утверждать кандидатуру 

Председателя Правительства РФ.
15. Руководители федеральных органов исполнительной 

власти назначаются президентом.
16. Количество судей Конституционного суда сокращается 

с 19 до 11.

Реши, будет ли это 
прописано в Конституции!

ЦИК России

Источник: https://www.iphones.ru/iNotes/kak-zaregistrirovatsya-na-elektronnoe-golosovanie-po-konstitucii-06-07-2020
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Выпускница профессиональ-
но-технического училища №7 

по специальности «Машинист 
БДМ, сеточник-сушильщик», 
Елена Николаевна никогда не 
боялась физической работы на 
производстве. «Училище я закон-
чила в 1985 году, – вспоминает то 
время Е.Н.Москвичева, – и была 
сразу принята на комбинат. Нет, 
не сушильщиком, – улыбается 
Елена Николаевна, предчувствуя 
мой следующий вопрос. – Дело в 
том, что я очень рано вышла за-
муж. И к моменту окончания ПТУ 
у меня уже была маленькая дочь. 
Поэтому мне, учитывая семей-
ные обстоятельства, предложи-
ли место в лаборатории охраны 
природы».

Проработала, однако, на этом 
месте Елена Николаевна недол-
го. «Не могу сказать, что мне не 
понравилось в лаборатории, –
продолжает Е.Н.Москвичева. – 
Просто в нашей семье на повест-
ку дня тогда вышел квартирный 
вопрос. Пришлось задуматься о 
более высокооплачиваемой ра-
боте. Так я перешла на склад го-
товой продукции контролером, 
но практически сразу поняла, 
что это не мое. Работа контроле-
ра – это ведь постоянная работа 
с документами, – поясняет моя 
собеседница. – Ежедневный учет 
и рутина. А я человек эмоцио-
нальный, мне нужно постоянно 
двигаться. Поэтому когда мне 
предложили попробовать себя 

в качестве оператора упаковоч-
ной линии, не задумываясь, со-
гласилась».

Поначалу Елена Николаевна 
трудилась в первом бумзале. 
Позднее, после его закрытия, пе-
ревелась на упаковку во второй 
бумзал, где и работала вплоть до 
2015 года, когда из-за непростой 
ситуации на комбинате женщина 
приняла решение уйти по согла-
шению сторон. «Это решение 
далось мне непросто, – говорит 
Е.Н.Москвичева. – Какое-то вре-
мя я работала кладовщиком на 
ПРЗ. А потом снова стала посма-
тривать в сторону комбината. 
Наверное, просто в очередной 
раз поняла, что сидячая работа 
не для меня. И когда меня снова 

приняли на комбинат в БЦ №3, 
была очень рада».

На гильзоклейке Елена Нико-
лаевна Москвичева работает уже 
4 года и больше не хочет ничего 
менять в своей жизни. «Работа 
эта физическая, но от усталости 
с ног я вовсе не падаю, – продол-
жает отвечать на мои вопросы 
Елена Николаевна. – 

Активная на рабочем месте 
Е.Н. Москвичева точно так же 
активно и свободное от работы 
время проводит. У Елены Нико-
лаевны – взрослые дочь и сын 
и двое внучек: Настя и Софья. 
Коньки и санки зимой, вело-
сипедные прогулки – летом, а 
также пение, рисование и даже 
настоящий разговор по душам – 
Елена Николаевна уже просто 
не представляет свою сегод-
няшнюю жизнь без ежедневных 
встреч с любимыми внучками. И 
на все у нее хватает сил, време-
ни, а самое главное души!

«Моя трудовая деятель-
ность на комбинате на-

чалась в 1984 году в должности 
бухгалтера по заработной плате 
расчетного отдела, – вспоминает 
Л.А. Охлопкова. – Коллектив рас-
четчиков в то время был боль-
шой. Я отвечала за начисление 
зарплаты работникам электро- и 
энергоцехов, ЦБОС и ЦМОС, а 
также станции Аэрации, о кото-
рой многие уже и не помнят.

Через некоторое время 
Н.В. Сорокин, бывший в то вре-
мя начальником электроцеха, –
продолжает свой рассказ Люд-
мила Анатольевна, – предложил 
мне перейти к ним инженером 
по нормированию труда с уче-
том ведения табеля. Я согласи-
лась. В то время на предприя-
тии как раз вводилась система 
электронного документообо-
рота «Папирус», в которой нас 
обучали работать на примере 
электроцеха (работников в 
этом цеху не так много, но есть 

и сменный персонал, и сдель-
щики). Переживаний было, ко-
нечно, много, приходилось и по 
вечерам оставаться. А потом 
привыкли, ведь информация в 
этой программе всегда под ру-
кой. А это очень удобно».

Вскоре всех экономистов на 
предприятии переподчинили в 
планово-экономический отдел 
под начало Л.А. Петушковой. 
«Нас периодически меняли ме-
стами, а соответственно меня-
ли и нашу зону ответственно-
сти по цехам, – вспоминает то 
время Людмила Анатольевна 
Охлопкова. – Так мы развива-
ли свой уровень знаний. Ведь 
в каждом подразделении были 
свои тонкости нормирования. 
Вот, к примеру, бригады ре-
монтно-механического цеха 
работают почти во всех цехах 
предприятия: и в бумзале, и в 
ДПЦ, и в небольших подразде-
лениях. Таким образом, по ча-
сам надо распределить и их ра-

бочее время, чтобы насчитать 
заработную плату».

Когда в электроцехе появи-
лась вакансия табельщика, Люд-
мила Анатольевна, снова верну-
лась в ставший для нее родным 
коллектив. Позднее всех табель-
щиков переподчинили в Управле-
ние по работе с персоналом. «Это 
было правильное решение, – ком-
ментирует Л.А.Охлопкова. – Мы 
многому научились, стали более 
компетентны в профессии. 

Работа табельщика вообще 
очень живая и непредсказуе-
мая, – продолжает моя собе-
седница. – Бывало, идешь на 
работу и думаешь: «Сегодня я 
займусь тем-то и тем-то», а к 
запланированным делам так 
и не приступаешь. То один че-
ловек обращается, то другой, 
то документы срочные нужно 
оформить. Кроме того, работа 
табельщика – это всегда работа 
с людьми, – добавляет Людмила 
Анатольевна. – А значит, 

Должность архивариуса АО 
«Волга» Л.А. Охлопковой пред-
ложили в 2017 году, уже после 
выхода на пенсию. И поначалу 
она, оценив тот объем доку-
ментов, с которым постоянно 
придется работать, призадума-
лась… Но вскоре согласилась. И 
сегодня уже без труда ориенти-
руется в огромном количестве 
бумаг, некоторые из которых 
хранятся практически с самого 
основания бумкомбината.

«В мои обязанности входит 
выдача архивных справок, –
рассказывает о работе архива-
риуса Людмила Анатольевна. – 
Кому-то не хватает стажа для 
пенсии, кто-то обращается в 
наш архив при потере трудовой 
книжки. Разные ситуации слу-

чаются. Вот, к примеру, совсем 
недавно звонила женщина из 
Италии. Она в 90-е гг. работала 
в Доме культуры «Волга». А он 
в то время относился к комби-
нату. Написала заявление, и мы 
предоставили ей справочку за 
указанные годы. Кстати, сейчас я 
могу составить архивную справ-
ку, не обращаясь к стеллажам и 
картотеке. За это отдельное спа-
сибо нашим программистам! – с 
благодарностью замечает Л.А. 
Охлопкова. – Учет я, конечно, все 
равно веду и на бумажных носи-
телях. Это требование никто не 
отменял. А вот выдача справок, 
благодаря сотрудникам УИТ, для 
меня значительно облегчилась». 

Все документы, которые 
сдают в архив нашего пред-
приятия сотрудники отделов, 
также подлежат правильному 
учету и хранению. Пронумеро-
вать, прошить, составить опись 
и своевременно уничтожить по 
истечении определенного зако-
нодательством срока большие 
объемы бухгалтерских, юриди-
ческих, кадровых и прочих до-
кументов – еще одна из обязан-
ностей Людмилы Анатольевны. 
«Документы постоянного 
хранения один раз в год сда-
ются в Архив г. Балахны, – по-
ясняет архивариус АО «Волга». – 
В этом году мы будем сдавать 
документы за 2004 год.

Я, признаться, даже предста-
вить себе не могла, какой увле-
кательной может быть работа в 
архиве. Сколько нового и инте-
ресного можно узнать здесь об 
истории нашего предприятия, –
заключает Людмила Анатольев-
на во время нашей небольшой 
экскурсии по архиву. – Завод 
«Дубитель», станция Аэрации, 
спиртовый цех – все эти подраз-
деления уже часть история на-
шего предприятия, и мы до сих 
пор к ней обращаемся».

Людмила Анатольевна 
Охлопкова 

«Не хочу ничего менять!»
Принципы жизни

Каждому человеку важно быть на своем месте. Все мы об этом знаем, но далеко 
не все стараемся прислушаться к себе и найти дело по душе, не оглядываясь на 
чье-то мнение или представление об успешной и интересной работе. Машинист 
машины по изготовлению гильз Елена Николаевна Москвичева не раз меняла со-
держание своей работы, не желая мириться с тем, что не приносит морального 
удовлетворения. И всегда принимала в расчет только свои собственные ощуще-
ния и убеждения.

Профессия

От бухгалтера 
до архивариуса
Архивариус АО «Волга» Людмила Анатольевна Ох-
лопкова всю свою жизнь работает с людьми и до-
кументами. Начинала с бухгалтера по заработной 
плате, потом трудилась экономистом, затем табель-
щиком. Сегодня она отвечает за учет и системати-
зацию документов нашего предприятия, а также их 
сохранность. И надо сказать, что работа эта, понача-
лу представлявшаяся Людмиле Анатольевне одно-
образной и даже скучной, увлекла ее. Однако не бу-
дем забегать вперед и предоставим героине нашей 
статьи самой рассказать о себе.

Наталия Мавлютова

Елена Николаевна 
Москвичева 

все семейные неурядицы 
нужно оставлять за порогом 
рабочего кабинета. Я 
всегда работала только по 
такому принципу, и считаю, 
что это правильно».

У нас есть свои нормы по 
выработке кассет за смену, 
а то, что приходится двигаться, 
так это мне даже в радость. 
По-другому работать я не 
умею, да и не привыкла».
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Сотрудники отдела по связям 
с общественностью АО «Вол-

га» в очередной раз посетили 
приют для бездомных живот-
ных «Остров надежды», которо-
му Балахнинский бумкомбинат 
неоднократно уже оказывал 
поддержку. 

«Подопечные «Острова» 
встретили нас дружеским лаем. 
Приезжать с пустыми руками не 
в нашей привычке: мы на посто-
янной основе занимаемся раз-
дельным сбором вторсырья, а 
работники комбината и просто 
неравнодушные люди активно 
помогают нам собирать маку-
латуру и пластик, – рассказала 

ведущий специалист отдела по 
связям с общественностью На-
талия Мавлютова. – Вот и в этот 
раз по пути в приют мы заехали 
в пункт приема вторсырья и сда-
ли около 50 кг картона и 16 кг 
пластика, а вырученные деньги 
передали на содержание живот-
ных «Острова надежды». 

Напомним, что земельный 
участок под приют небезучаст-
ным к судьбе бездомных живот-
ных активистам администрация 
города Городца выделила еще 
в конце 2015 года. Первые 15 
собак и 3 кошки появились в 
приюте благодаря одной нерав-
нодушной женщине, которая 

пригрела их в своем частном 
доме. Дом эта женщина вскоре 
продала. Ну а животных прию-
тили в «Острове надежды».

«Сейчас подопечных насчи-
тывается от 90 до 100 собак, и 
около 70 кошек. И численность 
животных постоянно растет, –  
рассказывает активист Елена 
Кокунина. – Администрация 
города выделила нам дополни-
тельную территорию, но она 
пока простаивает из-за нехват-
ки мужских рук. Территорию 
нужно обнести забором из про-
филированного листа. Обшить 
стены в кошачьем домике, ну и 
просто скосить траву».

«Из-за угрозы распростра-
нения коронавируса местные 
школы и детские сады, которые 
раньше оказывали нашим живот-

ным посильную помощь, переда-
вая отходы с кухни, закрылись… 
Психоневрологический интернат, 
который находится рядом, по-
могает, но этого, к сожалению, 
недостаточно, − делится Елена. - 
Для такого количества животных 
требуется 150 литров еды еже-
дневно. Хорошо, что есть люди, 
готовые помочь продуктами». 

Но помимо еды, приют ну-
ждается и в умелых руках. «Одна 
из наших больших помощниц –  
Людмила Евгеньевна, − замечает 
Елена. – Поначалу она собиралась 
приходить раз в неделю, помо-
гать нам мыть посуду, но сейчас 
уже всех подопечных знает и всё 
умеет делать. Такие люди у нас 
нечасто появляются. Также помо-

гают волонтеры Галина Игоревна 
и Марина».

Дома у Елены Кокуниной нахо-
дятся животные, за которыми ну-
жен особый уход и лечение. Эле-
ментарные процедуры она уже 
освоила, большой проблемой 
остаются уколы в вену и капель-
ницы. Приходится обращаться к 
специалистам. «Большое спасибо 
врачу-ветеринару, Павлу Ганиче-
ву, который помогает практиче-
ски безвозмездно стерилизовать 
питомцев», – добавляет Елена. 

Пристрой животных в семьи 
идет, но к сожалению, не так бы-
стро. Однако стоит отметить, что 
весь состав подопечных собак и 
кошек с начала существования 
приюта обновился. 

Представители отдела по со-
циальным программам АО 

«Волга» и Независимой профсо-
юзной организации работников 
предприятия поздравили с празд-
ником воспитанников Центра и 
передали подарки для развития 
творческих способностей: рас-
краски, бумагу, настольные игры, 
канцелярские товары. Для досуга 
на свежем воздухе были приоб-
ретены скакалки, обручи, инвен-
тарь для игры в бадминтон, фут-
больные мячи и многое другое. 

В настоящее время в Центре 
23 воспитанника стационарно-
го отделения и 20 детей, посе-
щающих отделение дневного 
пребывания в период летних ка-
никул. Это дети-сироты и дети, 
оказавшиеся в трудной жизнен-
ной ситуации. Из-за эпидемио-
логической ситуации и введения 
режима самоизоляции внешние 
контакты детей в настоящее вре-
мя ограничены.

«Помогая этим детям и уча-
ствуя в их судьбе, мы вклады-

ваем свою лепту в наше общее 
будущее. Эту деятельность мы 
считаем своим человеческим и 
общественным долгом», – под-
черкнула начальник отдела по 
социальным программам АО 
«Волга» Галина Киселева. 

Осознавая, какое значение 
для будущего страны имеет под-
растающее поколение, Балах-
нинский бумкомбинат «Волга» 
уделяет особое внимание меро-
приятиям, ориентированным на 
развитие детей.

 Сопричастность

Страницу подготовила Мария Владимирова

Дети –  
наше будущее!
В День защиты детей администрация АО «Волга» по 
доброй традиции оказывает благотворительную по-
мощь ребятам «Социально-реабилитационного цен-
тра для несовершеннолетних Балахнинского райо-
на». И этот год не стал исключением.

«Мы в ответе за тех,  
кого приручили»
Содержание приюта для животных – это работа людей, безвозмездно посвяща-
ющих свободное время большому делу помощи нуждающимся. И оценить ее 
могут те, кто выбирает будущего четвероногого друга сердцем и не гонится за 
породой.  Волонтеры Городецкого приюта «Остров надежды» уверены, что «дво-
ряне» ничем не хуже породистых собратьев, ведь у них те же четыре лапы, уши, 
хвост, а также большое желание жить и служить людям.

 Елена Кокунина в окружении «островитяшек»

«Хозяин, я жду тебя...»

Приют по-прежнему 
живет на пожертвования.  
Если вы тоже хотите 
оказать помощь 
бездомным животным 
«Острова надежды», вы 
всегда можете связаться 
с куратором приюта 
Еленой Кокуниной по 
контактному телефону  
+7 903 606 63 07.

Благодарность  
от воспитанников Центра

Представители АО «Волга»  
с подарками для ребят из  
«СРЦН Балахнинского района»



6 18 июня 2020 года        № 8

Родилась и выросла Валенти-
на Павловна в Правдинске 

на ул.Репина. «Я была третьим 
ребенком в семье, – рассказы-
вает о себе юбилярша. – Пом-
ню, папа меня в детстве ласково 
называл «поскребышем». Закон-
чила десятилетку, - продолжает 
В.П.Лебедева. – И подала анкету 
на ПЗРА. А пока анкета ходила 
по предприятию, устроилась на 
работу почтальоном, чтобы по-
лучать свою копеечку. Было это 
на следующий день после вы-
пускного школьного бала».

Через некоторое время Ва-
лентину Павловну взяли на ПЗРА 
ученицей на фрезерный станок 
в 10-й корпус. Затем перевели в 
4-й цех, где установили станки 
с программным управлением. 
Здесь В.П. Лебедева и трудилась 
вплоть до 1985 года, пока под-
руга Н.М.Казакова, работавшая 
в то время нормировщицей в 
первом бумзале, не позвала ее 
на бумкомбинат. Так Валентина 
Павловна перешла в типогра-
фию «Правдинского бумажни-
ка», коллектив которой два раза 
в неделю печатал корпоратив-
ную многотиражку. «Нас, печат-

ников, было пятеро: Ирина Мо-
сквина, Лена Лукьянчикова, Надя 
Шептушкина, Татьяна Герасимо-
ва и я. Мне также присвоили раз-
ряд – печатник высокой печати. 
Бригадиром у нас была Полина 
Шиморянова, – вспоминает годы 
работы в типографии моя собе-
седница. – Каждый листок мы 
печатали вручную. Потом звони-
ли в «Гараж» (автотранспортный 
цех), нам давали машину, и мы 
везли свежий выпуск нашей газе-
ты в Балахну на почту».

«Работать в типографии мне 
очень нравилось, – продолжает 
свой рассказ Валентина Павлов-
на. – Вот только после очеред-
ного медосмотра врач в Евпато-
рии, куда нам в то время давали 
путевки, сообщил мне, взглянув 
на мои анализы: «Нужно менять 
работу». Так я перешла рабо-
тать в энергоцех, начальником 
которого в то время был Нико-
лай Ревяков. Сначала работала 
на химводоочистке, потом на 
первом подъеме. Позднее пе-
решла на второй подъем, где и 
продолжаю сейчас трудиться. 
Задача машиниста, – комменти-
рует Валентина Павловна, - обе-

спечить постоянное давление 
подаваемой воды в производ-
ство и на фильтровальную стан-
цию. К работе, как и все наши 
сотрудники, подхожу ответ-
ственно. Каждый час – про-
смотр оборудования и контро-
лирующих приборов».

– Расскажите о вашей семей-
ной жизни, – прошу я Валентину 
Павловну.

– Мое женское счастье не 
сложилось, - немного грустно 
замечает моя собеседница. – 
Мы с мужем разошлись, когда 
старшая дочь Марина, пошла в 
первый класс. – Так что дочерей 
мне пришлось по большей части 
растить и воспитывать одной. 
Но я ни в коем случае не жалу-
юсь, – добавляет юбилярша. – 
Дочери у меня замечательные. 
Обе закончили университет им. 
Н.И. Лобачевского. Старшая 
Марина – начальник производ-
ства в сфере общественного 
питания, работает в Сормово. 
Ее муж – Александр Николаевич 
Горохов – заместитель началь-
ника ЦЖДТ нашего предприя-
тия. Младшая дочь Юлия – ин-
женер АСУП на ПРЗ. 

У меня трое внуков, – про-
должает рассказывать о своей 
семье В.П.Лебедева. Алексей 
закончил первый курс железно-
дорожного колледжа по специ-
альности «Логистика». Алина и 
Арина – внучки от младшей до-
чери – отлично учатся в школе 
и с удовольствием занимаются 
танцами. Старшая Алина даже 
хотела одно время стать хо-
реографом». Обе внучки, кста-
ти сказать, ласково называют 
бабушку Валю «бабулечка» и 
очень любят ходить к ней в го-
сти. И не только они. Уж если 
Валентина Павловна печет 
блины или, к примеру, пироги, 
гостинцы получают не только 
все домашние, но и коллеги по 
работе. 

– Как вы обычно отмечаете 
свой День рождения?

– Я всегда стараюсь брать на 
это время отпуск и куда-нибудь 

уезжать. В этом году хотела от-
дохнуть на море. Но из-за панде-
мии коронавируса путешествие 
не сложилось. Да и на работе 
попросили подменить коллегу. 
Очень жду осенью поездку в Го-
родецкий санаторий. Мне еще 
весной предложили путевку от 
предприятия к юбилею. Но из-
за той же самой эпидемии при-
шлось перенести и это. А еще я 
очень скучаю по своей старшей 
сестре Надежде. Она давно жи-
вет на Урале. Но каждое лето с 
мая гостит у нас. Я с нетерпени-
ем ее жду и надеюсь на скорую 
встречу.

Ну а нам остается лишь по-
желать Валентине Павловне 
крепкого здоровья и душев-
ной радости на долгие-долгие 
года! Пусть юбилейный год 
подарит ей много интересных 
путешествий и долгожданных 
встреч!

В конце мая текущего года 
завершился ремонт произ-
водственной столовой АО 
«Волга». 

Работы проводились подрядной ор-
ганизацией ООО «Радонеж Строй» и 

были сосредоточены на двух ключевых 
направлениях: декоративный ремонт 
обеденного зала и перепланировка са-
нузла для удобства посетителей.

В самом обеденном зале часть старой 
изношенной плитки была заменена на 
новую. К слову, плитка была выложена в 
рисунок, в результате чего пол в столо-
вой значительно преобразился, что в со-
четании с новой цветовой гаммой стен и 
входными дверями сделало обеденный 
зал светлее и уютнее.

Отметим, что все ремонтные работы 
были выполнены в срок и уже по досто-
инству оценены посетителями столовой.

 Юбилей

 Факты. События

Красивый жизненный и важный трудовой юбилей отметила совсем недавно ра-
ботница энергоцеха нашего предприятия Валентина Павловна Лебедева. 14 июня 
Валентине Павловне исполнилось 60 лет, тридцать пять из которых она трудится 
на бумкомбинате.

Страницу подготовила Наталия Мавлютова

Без зависти и сожалений

Светлее и уютнее

Валентина Павловна Лебедева

Фото из семейного архива

Обновленный обеденный зал
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Продолжаем публиковать редкие ретро-фотографиями, на которых запечатлена история бумкомбината 
«Волга».
На этом снимке – сотрудники конструкторского бюро Балахнинского бумкомбината. Благодаря кропотливой 
и точной работе этих людей были реализованы многие проекты по модернизации «бумажного гиганта на 
Волге» в середине прошлого столетия. Фотография сделана в 1960-х годах.

Наша фотоистория  

На досуге

Это интересно

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий в группе АО «Волга» в соцсети 

ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в группу, просканируйте этот QR код:

Проводим каникулы 
интересно 
и с пользой!
Мария Владимирова

Летние каникулы – прекрасная пора, ко-
торую обожают все школьники. Однако 
возникает другая проблема: чем занять 
освободившееся время, как проводить 
летние дни интересно, насыщенно и по-
лезно? 

Чтобы вы и ваши дети не скучали, мы составили 
список онлайн-ресурсов для развлечений, ко-

торые увлекут не только детей, но и взрослых.

Draw a Stickman
Интерактивная игра, где ребенок 

должен нарисовать собственного 
героя, который тут же оживет и от-
правится на поиски приключений. 
Игра на английском языке, но лег-
кая для понимания. 

Space Engine
Виртуальный симулятор нашей 

Вселенной. Здесь можно путеше-
ствовать от галактики к галактике, 
от звезды к звезде, приземляясь на 
разных планетах и наблюдая за кос-
мическими явлениями.

Блог издательства 
«Розовый жираф»

Игры в слова, загадки, логиче-
ские задачки и задания на внима-
тельность.
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Коллектив службы главного инженера поздравляет
Кузнецова Максима Анатольевича

с Днём рождения, который он отметил 11 июня!
Примите наши поздравленья,

Частицу нашего тепла.
Желаем крепкого здоровья,

Уюта, счастья и добра!

Коллектив расчетной группы бухгалтерии поздравляет
Плеханову Регину Павловну

с Днём рождения, который она отметила 14 июня!
Позвольте в этот светлый день

Вас поздравить с Днем Рождения!
И пожелать больших побед,

Великих, без конца, свершений!

Коллектив финансовой службы поздравляет
Оям Наталью Игоревну

с Днём рождения, который она отметила 16 июня!
Сегодня с Днем рождения Вас поздравляем,

Желаем, чтоб сбылись Ваши мечты,
Здоровья и счастья на долгие годы
Желаем мы дружно Вам от души!Желаем мы дружно Вам от души!

Коллектив комплекса по организации 
проживания и питания поздравляет 

Тяжелкову Лидию Вячеславовну
с юбилейным Днём рождения, 
который она отметит 19 июня!

Ваш юбилей так быстро наступил, 
А сколько впереди еще свершений- 

Любить, творить и чтоб хватило сил 
Еще отметить много дней рождений. 

Чтоб каждый день нес только позитив, 
Курс в жизни был вполне определенным, 

И, Вам благодаря, наш коллектив, 
Чтоб дружным был, единым и сплоченным!Чтоб дружным был, единым и сплоченным!

Коллектив комплекса по организации 
проживания и питания поздравляет

Нефедову Наталью Васильевну
с юбилейным Днём рождения, 
который она отметит 26 июня!

В прекрасный юбилей хотим Вам пожелать 
Улыбок, никогда не унывать, 

Хранить в душе источник чистоты, 
Побольше видеть в мире красоты. 
Здоровья Вам и радости в глазах –

Всего, о чём не скажешь в трех словах. 
Гармонии, удачи, и уюта, 

И счастья просто каждую минуту.

Коллектив управления по режиму поздравляет 
Иванову Елену Николаевну

с Днём рождения, который она отметит 20 июня!
Плахина Василия Георгиевича

с Днём рождения, который он отметит 21 июня!
Резикова Юрия Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 24 июня!
Желаем чаще улыбаться, 

По пустякам не огорчаться, 
Не падать духом, не болеть, 

А в общем, жить и не стареть!

Коллектив энергетического
комплекса (НиГРЭС) поздравляет
Неверова Сергея Кимовича

с 60-летием, которое он отметил 9 июня!
Куранова Евгения Сергеевича

с 65-летием, которое он отметил 13 июня!
Желаем до ста лет дожить

Не знать печали, не грустить
Прекрасных, ясных, светлых дней

Желаем вам, в ваш юбилей!

Коллектив ЦОГП поздравляет
Скамрову Инну Валериевну

с Днём рождения, который она отметила 13 июня!
Сереброва Василия Дмитриевича

с Днём рождения, который он отмечает 18 июня!
Воронина Виктора Васильевича

с Днём рождения, который он отмечает 18 июня!
Смирнова Александра Александровича
с Днём рождения, который он отметит 19 июня!

Андреянова Юрия Федоровича
с Днём рождения, который он отметит 21 июня!

Желаем здоровья, желаем успеха,
Чтобы слезы блестели только от смеха,

Чтоб счастье и радость в улыбке светились,
Чтоб все пожеланья осуществились!Чтоб все пожеланья осуществились!

Коллектив ДПЦ поздравляет
Батышева Алексея Сергеевича

с Днём рождения, который он отметил 16 июня!
Елышеву Ирину Владимировну

с Днём рождения, который она отметила 16 июня!
Матвеева Анатолия Анатольевича

с Днём рождения, который он отметит 22 июня!
Зорину Юлию Евгеньевну

с Днём рождения, который она отметит 23 июня!
Желаем искренне, сердечно

Не знать волнений и тревог,
Чтобы сопутствовали вечно
Здоровье, счастье и любовь!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Седова Дмитрия Юрьевича

с Днём рождения, который он отметил 17 июня!
Волошина Кирилла Олеговича

с Днём рождения, который он отметит 23 июня!
Пожелать вам хочется счастья,

Широты, изобилья, добра,
Чтоб сегодня жилось интересней,

Чем минутой назад, чем вчера!Чем минутой назад, чем вчера!

Коллектив цеха ТММ поздравляет
Данилова Геннадия Алексеевича

с Днём рождения, который он отметил 15 июня!
Зыбина Альберта Эдуардовича

с Днём рождения, который он отметил 16 июня!
Бобкова Игоря Павловича

с Днём рождения, который он отметил 17 июня!
Королева Сергея Александровича

с Днём рождения, который он отмечает 18 июня!
Давыдову Карину Александровну

с Днём рождения, который она отметит 19 июня!
Манина Александра Юрьевича

с Днём рождения, который он отметит 21 июня!
Осташкова Эдуарда Сергеевича

с Днём рождения, который он отметит 24 июня!
В торжественный день, в День рожденья,

Здоровья желаем и жить не старея,
Побольше вам радостей, меньше печали,
А беды чтоб к вам никогда не стучали!А беды чтоб к вам никогда не стучали!

НПО работников АО «Волга» поздравляет
Манина Александра Юрьевича

с Днём рождения, который он отметит 21 июня!
Кольцова Алексея Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 22 июня!
Желаем счастья и добра,
Желаем жизни полной,
Желаем радости с утра
До самой ночи поздней.

Желаем в жизни все успеть
И не стареть, а молодеть.

Здоровье, бодрость сохранить
И много-много лет прожить!

Поздравляем!

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ Газель – Фермер – тент Борт – 4 метра , 15 м3

Город, Oбласть, Россия, Тел. 8-902-684-28-59

• ведущего инженера-конструктора - 28 000 руб.
• инженера - 24 000 руб.
• старшего мастера электроцеха - 32 000 руб.
• резчика БКиЦ - 30 000 руб.
• сушильщика - 32 000 руб.
• машиниста БДМ - 45 000 руб.
• электромонтера по ремонту и обслуживанию лектрооборудования 

от 22 500 руб.
• контролера КПП - 18 000 руб.
• оператора производства древесной массы из щепы - 25 000 руб.
• слесаря по ремонту и обслуживанию перегрузочных машин - 

21 000 руб.
• водителя погрузчика - 37 000 руб.
• жестянщика - 20 000 руб.
• машиниста экскаватора - 35 000 руб.
• водителя автомобиля (лесовоз) кат. (С, Е) вахтовый метод 

от 65 000 руб.
• слесаря-ремонтника от 22 500 руб.
• слесаря по КИПиА от 22 500 руб.
• такелажника - 20 000 руб.
• клеевара - 27 000 руб.
• стропальщика - 22 000 руб.
• электромеханика по лифтам - 23 000 руб.
• электромонтера по обслуживанию подстанций - 21 000 руб.
• старшего оператора установок по обезвоживанию осадка - 

22 000 руб.
• электромонтера диспетчерского оборудования и телеавтоматики - 

20 000 руб.
• электрослесаря по ремонту оборудования распределительных 

устройств - 22 000 руб.
• контролера КПП - водителя автомобиля (работа вахтой в поселке 

Северный Варнавинского района) – 35 000 руб.

АО «Волга» реализует бывшие в употреблении товары
№ п/п Наименование товара Ед. 

измер.
Цена в руб., кро-
ме того НДС 20%

1 Пластмассовые рейки (шабер) м.п. 1,00
2 Сукно-прессовое кг 5,00
3 Бочка метал. 100 литров из-под химикатов (9 кг) шт. По запросу
4 Бочка метал. 200 литров из-под солидола (18 кг) шт. По запросу
5 Пластмассовые катушки из-под обмоточного провода шт. По запросу

По вопросам покупки неликвидных и бывших в употреблении товаров 
можно обращаться по телефону 8(831) 449-33-16 или e-mail: balashova_as@volga-paper.ru
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